

APINAC (LOIRE)

C'est le 17 juillet, après avoir eu la chance de pouvoir assister aux fêtes locales et à la fête nationale que 96 petits Seynois nous ont quitté pour la colonie municipale de vacances à Alinac.

Voyage effectué dans d'excellentes conditions, les enfants étant répartis en 3 cars et le trajet marqué par de nombreux arrêts ; le beau temps favorisa le voyage qui s'acheva à 20 heures sans histoire, sans malade. Un bon repas, et une bonne nuit de repos et la vie de la colonie a commencé.

L'ACTIVITE A LA COLO...

Tout d'abord au cours d'une réunion générale qui s'est tenue dans un petit bois voisin a été établi un projet de programme approuvé par tous et comprenant en plus des activités normales : promenades, jeux, jeux sportifs, excursions de la journée en cars, séances de théâtre organisées et montées par les colons, séances de cinéma (parlant, muet, fixe), comprendra aussi d'autres activités comme : les grands jeux de pistes avec piques-niques, préparation de la fête de la colonie, de la kermesse, de la fête du retour, chants, veillées, histoires, étude du milieu et de la nature, feux de camp, pêche et baignades à la rivière, etc... etc... et la construction de 2 villages habitables dans le grand pré.

Le premier est un village indien, composé de 4 huttes pouvait contenir chacune l'équipe entière et le moniteur.

Le deuxième est un village de pionniers, composé de 4 cabanes pouvant abriter également l'équipe et le moniteur. Ces villages qui représentent un travail manuel très apprécié de nos petits colons, serviront de cadre à de nombreuses activités.

LES EQUIPES

Les enfants ont été répartis en 8 équipes de 12 enfants chacune, après qu'ils aient eux mêmes choisi leurs camarades et leur moniteur.

Chaque équipe a sa table au réfectoire et dort dans le même dortoir.

INDIENS ET PIONNIERS

Comme chaque année le premier magistrat de la cité a rendu visite à nos petits colons qui lui ont fait un accueil chaleureux.

Comme les années précédentes M. le Maire a autorisé la colonie à couper dans son bois, les troncs nécessaires à la construction des cabanes.

Dès le lendemain le travail en ce sens a commencé avec ardeur.

Le soir à la veillée se poursuit l'étude de chansons ou bien comme le jour 22 juillet les enfants ont pu assister à la projection du film « Le livre de la jungle » en plein

dans l'ambiance des indiens et des pionniers.

Le beau temps persistant a permis la baignade éclaboussements et cris de joie ont éveillé le calme champêtre du site.

LE TOUR...

Samedi 24 juillet, branle bas de combat, en cars la colonie partait à 7 heures pour Monestrel-sur-Loire, assister au passage du Tour de France Cycliste.

Deux heures de route et ce fut le choix d'un endroit propice, pour voir passer le Tour, et situé au sommet d'une côte d'environ 1 kilomètre ce qui permit aux petits colons de voir défiler lentement d'abord la caravane publicitaire, qui leur distribua de nombreux objets, et ensuite les coureurs qui furent chaleureusement ovationnés et parmi eux notamment le représentant varois de cette grande épreuve cycliste : Dotto ; les petits colons ont été vraiment enthousiasmés par ce spectacle.

À l'ombre de tilleuls ce fut ensuite le déjeuner sur l'herbe. Sur le chemin du retour, halte de 3 heures dans un grand bois, pour le goûter et des jeux très animés furent organisés. Arrivée à 19 h. 30 à la colonie.

Les représentants de la municipalité arrivés entre temps purent se rendre compte de la joie de tout ce petit monde à son retour.

Les enfants les entourèrent avec une affectueuse amitié, car avec la venue de nos édiles c'était un peu de la vie seynoise qui venait à eux.

R.

